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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE lA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del Ministerio de Obras Públicas y la Dirección Provincial de
Vialidad informe si tiene previsto en su Plan de Obras prioritario la
reparación de la Ruta Provincial W 15 en el tramo que une la localidad
de Cafferata, en el departamento General López, con Chañar
Ladeado, en el departamento Caseros, debido al notorio deterioro de
su calzada, que por tramos se torna intransitable, agravada la
situación por ser el único ingreso pavimer¡¡téldoa la primera
comunidad.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El tramo de la Ruta Provincial W 15 que une las localidades
de Cafferata y Chañar Ladeado ha sido virtualmente abandonado por la Dirección
Provincial de Vialidad, generando una situación de virtual aislamiento para la
población de la primera comunidad, dado que es la única via de comunicación
pavimentada a esa comuna.

Han sido vanos los numerosos reclamos elevados al gobierno
provincial por parte de su Comisión Comunal, las fuerzas vivas y legisladores del
Departamento General López, y el pedido cobra mayor fuerza ya que también ha
sido dejada de lado la obra de estabilizado de la Ruta Provincial W 42.

En declaraciones a la prensa, el presidente comunal Daniel
Gabbi dijo que "a partir de la llegada del Socialismo al poder fueron todas
promesas incumplidas hasta la fecha. Primero argumentando su máximo
referente, Hermes Binner, que cargaban con un presupuesto peronista pero que
tampoco incluyendo la tan olvidada obra en el si ellos confeccionaron".
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"Fueron elevados seis solicitudes al gobierno provincial sin
siquiera recibir contestación. Frente a este desinterés, el presidente comunal
alerto sobre el riesgo que enfrenta la localidad: "Estamos muy preocupados,
vamos a ser un pueblo aislado territorialmente. A Venado Tuerto tenemos una
obra a medio hacer que es un estabilizado a través del consorcio caminero N°42
intervenido por el gobierno provincialsin respuestas hasta la actualidad" indicó el
jefe comunal.

"El momento de análisis del gobierno de turno, el diagnóstico
que plantearon hacer, ya pasó y ahora pedimos acción. Propiamente que la obra
se haga. No quiero pensar mal que sea por una cuestión de política y que me lo
demuestren. Pero que les den una respuesta a todos los habitantes de Cafferata.
Por qué la ruta llegó hasta como está y por qué no se hizo nada hasta la
actualidad"finalizóGabbi.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la/~aprobación del
presente Proyecto de Comunicación. .
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